

# WARTA

## Polres Sumbawa Gelar Patroli Gabungan di Kawasan Hutan

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.WARTA.CO.ID](http://SUMBAWA.WARTA.CO.ID)

Jan 16, 2022 - 10:35



Sumbawa NTB - Guna mencegah pembalakan liar, di kawasan hutan negara Lenang Kubung di wilayah Desa Kubung Kecamatan Moyohulu, Kabupaten Sumbawa, Polres Sumbawa melakukan patroli gabungan.

Kegiatan patroli gabungan yang dipimpin Briptu R. Zaylani anggota Polsek

Moyohulu bersama anggota KPH Batu Lanteh dan anggota Koramil 08-1607 Moyohulu, Sabtu (15/1) melaksanakan patroli di hutan negara Lenang Kubung Kecamatan Moyohulu.

Sembari melakukan patroli, petugas gabungan dengan menggunakan kendaraan roda dua menjelajahi di kawasan tersebut, untuk memantau serta memetakan kawasan yang rawan terjadi pembalakan liar.

Kapolsek Moyohulu AKP Satrio, SH. saat dikonfirmasi mengatakan, bahwa pihaknya tetap menggelar patroli di hutan negara secara intensif, dengan tujuan untuk menjaga kelestarian hutan negara, ucapnya.

Pihaknya juga mengajak warga, untuk ikut berperan aktif menjaga kelestarian hutan, serta tidak melakukan pembalakan liar yang dapat merugikan semua pihak disamping melawan hukum, tutup Kapolsek.(Adbravo)

Jumat Berkah, Satlantas Polres Sumbawa Bagikan Sembako Kepada Warga

Sumbawa NTB - Sejumlah paket sembako dibagikan Personel Sat Lantas Polres Sumbawa kepada masyarakat. Kegiatan tersebut rutin dilaksanakan dalam program Jumat Berkah untuk membantu masyarakat yang membutuhkan, Jumat (14/01/22).

Jum'at Berkah Satlantas Polres Sumbawa Bagi Paket Sembako

Sumbawa NTB - Sat Lantas Polres Sumbawa bagikan paket sembako kepada masyarakat pada kegiatan Jum'at (14/01/2022). Kegiatan seperti ini rutin dilaksanakan Polres Sumbawa dalam program Jum'at berkah.

Kasat Lantas Polres Sumbawa Iptu Samsul Hilal SH., saat dikonfirmasi mengatakan kegiatan Jumat berkah dilakukan dengan patroli keliling wilayah sekaligus membagikan sembako dan masker. "Sasaran pemberian sembako kali ini yaitu warga kurang mampu dan membutuhkan di seputaran kota Sumbawa." Ucap Kasat.

Sambung Kasat, Tujuan kegiatan ini adalah berbagi dengan sesama yang membutuhkan terlebih selama masa pandemi, dan semoga bisa meringankan beban warga kurang mampu.

Kasat Lantas menambahkan total ada sebanyak 10 paket sembako yang dibagikan kali ini, dan kegiatan tersebut akan terus dilaksanakan setiap minggunya untuk membantu masyarakat.(Adbravo)